L'AMBASSADEUR DU CHILI
AUPRÈS DES COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES

Bruselas, 9 de diciembre de 1992

Su Excelencia Señor Patricio Aylwin Azócar Presidente de la República Palacio de La Moneda <u>Santiago</u>

Estimado Señor Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a Usted con el objeto de enviarle algunas notas en torno a los diversos aspectos que tuvimos oportunidad de conversar en Buenos Aires, sobre los acuerdos de libre comercio de Chile con los países de la región. Espero que, conforme a lo solicitado, estas notas contribuyan a aclarar algunos de los puntos de los diálogos que sostuvimos en ocasión de la Cumbre de los Presidentes del Grupo de Río.

Con igual objeto, adjunto algunas reflexiones sobre los Convenios Bilaterales de Complementación Económica, las cuales, de acuerdo a lo conversado, ha preparado el Embajador Raymundo Barros.

Εn 10 que dice relación la oportunidad de la firma del Acuerdo con Venezuela, me permito expresar mi opinión en el sentido que podría comunicarse a la brevedad, al Presidente Señor Carlos Andrés Pérez, la decisión de firmar y, de común acuerdo, convenir una fecha para los próximos días o semanas A las razones que expongo en las notas inmediatas. adjuntas se suma el valor político que representaría, en las actuales circunstancias que vive Venezuela, el apoyo país **//a** importante de nuestro 1**a** democracia tan venezolana.

Reciba, Su Excelencia las seguridades de mi consideración más distinguida.

Patricio Leiva